
Desastres: ¿son evitables?

Existe una tendencia extendida a hablar de desastres naturales cuando habría que calificarlos como fallos humanos. Un gran número de los desastres ocurridos en los últimos años en diferentes países podrían haberse evitado si se hubieran conocido unos factores determinantes como el ordenamiento territorial o la gobernabilidad. FP ha entrevistado a Allan Lavell, coordinador general del [Índice de Reducción de Riesgos](#), que aporta la idea integral que reconoce que la forma en que la sociedad se desarrolla contribuye a aumentar los niveles de pérdidas y daños sufridos ante una catástrofe.

Fecha de creación

1 febrero, 2011